

• *Ayer fue eliminada Andrea Chavarría*

Costa Rica Bowl se queda sin ticos

► *Julián Saborío es el único que queda con vida en la llave de sencillos masculinos.*

Róger Murillo Ávila

roger.murillo@prensalibre.co.cr

El torneo de Tenis Juvenil Costa Rica Bowl cumplió su segunda jornada de partidos en donde los tenistas costarricenses empiezan a caer en la llave principal del evento.

Ayer la tenista nacional, Andrea Chavarría, no pudo superar a la norteamericana Alexa Bortles, quien se impuso de gran forma con parciales de 6-1 y 6-1 sobre la costarricense.

Pese a que Chavarría intentó hacer su juego de buena forma, la norteamericana sacó toda su potencia y experiencia para avanzar a la siguiente ronda sin mayores contratiempos.

La jornada del día de ayer también sirvió para dar la primera sorpresa del evento, luego de que la raqueta número uno del torneo en la rama femenina quedara fuera

apenas en la segunda ronda de juegos.

Rafaella Baquerizo de Ecuador se vio sorprendida por la estadounidense Karina Kristina Virlan, la cual se dejó la victoria en duelo bastante disputado, donde los parciales fueron de 6-2, 2-6 y 6-4 en favor de la norteamericana.

CON VIDA

Por su parte, en la rama masculina, el nacional Julián Saborío es la esperanza del torneo y hoy en el juego principal de la programación tendrá un difícil encuentro ante el mexicano Fernando del Valle a las 8 de la noche en la cancha principal del Costa Rica Tennis Club.

Saborío es la principal carta del país en este torneo, por lo que se espera que pueda seguir avanzando en la llave principal del torneo, al cierre de edición, el tico se encontraba disputando un juego en dobles junto con el también costarricense Daniel Gutiérrez ante el francés Constantine Bittoun y el mexicano José Andrés Illescas.



La tenista nacional Andrea Chavarría se despidió del Costa Rica Bowl al caer 6-1, 6-1 ante la norteamericana Alexa Bortles. Foto: Pablo Solano.